



#ParlamentoEscolar | Cusco PE ✨

Este 27 de junio, se inauguró el Parlamento Escolar en la ciudad de Urubamba, Cusco, marcando el inicio de dos días de intensas y enriquecedoras actividades. En la sesión de instalación, se eligió la Mesa Directiva conformada por Jharrizon Mendoza como presidente Bereneysi Conza como primera vicepresidenta, Stephane Venero como segunda vicepresidenta y Bill Pilco como tercer vicepresidente. 🧑‍🎓 🧑‍🎓

Este plenario escolar cuenta con la participación de estudiantes de 16 instituciones educativas de Urubamba, Maras, Chinchero, Yucay y Huayllabamba. Incluyendo colegios como José Carlos Mariátegui, Jesús Rodríguez Figueroa, I.E. 50605, Antonio Sinchiroca, Nuestra Señora de Natividad, General Ollanta, Señor de Torrechayoq, Divino Maestro, La Salle, Nuestra Señora del Rosario, Agropecuario, Unión de Nuevos Inteligentes, Integrando, Valle Sagrado, Virgen Asunta y Sagrado Corazón. 📖 👥

Mañana, 28 de junio, se llevará a cabo la clausura del evento, donde los jóvenes parlamentarios escolares debatirán y votarán sobre sus propuestas legislativas, desarrollando habilidades críticas y un profundo entendimiento del funcionamiento del Congreso de la República. 🌟 🗳️

¡Felicitaciones a todos los participantes y a los nuevos líderes que emergen del #ParlamentoEscolar de Cusco! 🚀 ✨